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Уральская экосистема 
на невских берегах
На главном экономическом форуме страны подписаны первые соглашения 
Свердловской области
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Сергей РЫБАКОВ

Делегация Свердловской области 
во главе с губернатором Евгением 
КУЙВАШЕВЫМ работает на 
Петербургском международном 
экономическом форуме (ПМЭФ). 
Сегодня глава региона примет 
участие в центральном событии 
форума – пленарном заседании, 
на котором планируется 
выступление Президента РФ 
Владимира ПУТИНА. А накануне 
представители Среднего Урала 
подписали первые соглашения 
о сотрудничестве. 

Правительство Свердловской 
области и компания МегаФон на 
полях ПМЭФ заключили согла-
шение о развитии цифровых 
технологий и сервисов. В том чис-
ле оператор и власти планируют 
внедрять передовые технологии 
в сферах промышленного и ком-
мерческого туризма, ЖКХ, эколо-
гии и природопользования.

Корпорация развития Средне-
го Урала и производственное пред-
приятие «Инсистенс» будут сотруд-
ничать в рамках развития науч-
но-производственной экосисте-
мы «Космос», которая создается по 
инициативе Евгения Куйвашева.

Подробнее о форуме читайте 
на сайте облгазета.рф 
и в ближайших номерах «ОГ».

>40 процентов 
работ 

по капитальному ремонту 
многоквартирных жилых домов 
уже выполнены в Свердловской 
области

Полностью отремонтированы 
96 домов. В более чем 200 домах 
приведены в порядок коммуникации 
и подвальные помещения, 
обновлено лифтовое оборудование. 
Сейчас подрядчики приступили 
к ремонту фасадов и систем 
теплоснабжения. В этом году 
ремонт должен быть проведен в 774 
многоквартирных жилых домах, 
расположенных в 72 муниципальных 
образованиях. Обновление 
жилищного фонда входит в число 
задач нацпроекта «Жилье и 
городская среда», инициированного 
Президентом России Владимиром 
Путиным.

35  
протоколов 

о нарушении правил пожарной 
безопасности составили лесные 
инспекторы с начала года

Нарушителям законодательства 
грозят существенные штрафы. 
Особый противопожарный 
режим действует на территории 
Свердловской области с 12 апреля, 
а с 30 мая в регионе установлен 
запрет на посещение лесов. 
За нарушение правил пожарной 
безопасности в лесах в условиях 
особого противопожарного режима 
установлен штраф. 

Социально значимые корректировки
Свердловские депутаты поддержали поправки в налоговое законодательство

Максим НАЧИНОВ

Депутаты Законодательного 
Собрания Свердловской 
области на внеочередном 
заседании поддержали 
три законопроекта, 
которые Правительство 
России внесло 
в Госдуму. Они вводят 
пятиступенчатую шкалу 
НДФЛ и увеличивают сумму 
налоговых вычетов.

Если федеральный парла-
мент примет поправки, налог 
на доходы физических лиц бу-
дет взиматься следующим об-
разом: на доходы до 2,4 мил-
лиона рублей – 13%, от 2,4 до 5 
миллионов рублей – 15%, от 5 
до 20 миллионов рублей – 18%, 
от 20 до 50 миллионов рублей – 
20%, свыше 50 миллионов ру-
блей – 22%. При этом повышен-
ной ставкой будет облагаться 
не вся сумма дохода, а только 

ее превышение указанных по-
рогов.

Дополнительные доходы, 
которые будут поступать в об-
ластной и местный бюджеты в 
результате внесения поправок, 
позволят увеличить социаль-
ные расходы.

– В этих проектах законов 
реализованы ожидания обще-
ства. Причем тех, у кого годо-
вой доход до 2,4 млн рублей в 
год (менее 200 тысяч рублей в 

месяц), предлагаемые измене-
ния не коснутся. Это большая 
часть населения страны. В свя-
зи с изменениями Налогово-
го кодекса РФ, законопроектом 
предлагается перенаправление 
части возникающих дополни-
тельных доходов в федераль-
ный бюджет в целях реализа-
ции задач, поставленных в По-
слании Президента РФ Феде-
ральному Собранию, – отмети-
ла председатель Законодатель-

ного Собрания Людмила Ба-
бушкина.

Кроме того, депутаты реги-
онального парламента поддер-
жали проект федерального за-
кона, который позволяет рабо-
тающим родителям с двумя и 
более детьми получить налого-
вый вычет, если размер средне-
душевого дохода семьи не пре-
вышает 1,5-кратную величину 
прожиточного минимума.



пятница,  

7 июня / 2024 II

облгазета.рф

Гостем форума 
«УТРО» станет 
олимпийский чемпион 
Алексей Ягудин 

Олимпийский чемпион, 
четырехкратный чемпион 
мира, телеведущий, актер 
театра и кино Алексей ЯГУДИН 
выступит перед участниками 
форума уральской молодежи 
«УТРО». Алексей расскажет 
о спортивных победах, силе 
духа, жизни после спорта 
и новых проектах. У участников 
будет возможность пообщаться 
с олимпийским чемпионом 
и задать ему вопросы.

Встреча пройдет в рамках 
образовательной площадки от 
партнера форума Всероссийского 
общества «Знание». Также 
участникам будут представлены 
карьерные консультации, лектории, 
помощь в создании проектов. 

Напомним, форум молодежи 
Уральского федерального округа 
«УТРО» пройдет с 22 по 28 июня. 
Он объединит более 1 000 молодых 
людей из шести регионов УрФО. 
Основной мотив образовательной 
программы 2024 года – «Урал 
профессиональный». По итогам 
форума планируется создать: 
социальную сеть «Урал рабочий» – 
интерактивное приложение для 
поиска работы, общения, обмена 
опытом и решения социальных 
задач работающей молодежи, 
приложение «На Урале – 
работать» – для организации 
экскурсий на предприятия Урала. 

В Свердловской 
области выросло 
количество 
стобалльников ЕГЭ

Стали известны результаты 
прошедшего 23 мая госэкзамена 
по географии, литературе 
и химии. 90 уральских 
выпускников получили высшую 
оценку – 100 баллов. Работы 
около 700 выпускников оценены 
на высокие баллы – 80 и выше.

Количество стобалльников 
в регионе по итогам первых трех 
экзаменов в 2024 году в два раза 
больше, чем в прошлом.

«Более всего стобалльников 
в Екатеринбурге – 57 человек. Также 
среди отличников выпускники из 
Верхней Пышмы, Сысерти, Верхней 
Салды, Новой Ляли, Алапаевска, 
Новоуральска, Кушвы, Тавды, 
Каменска-Уральского, Богдановича, 
Сухого Лога, Первоуральска, 
Нижнего Тагила, Ивделя, Лесного, 
Невьянска, Арамиля, Карпинска, 
Серова, Краснотурьинска, 
Асбеста, Качканара и других 
муниципалитетов», – сказала 
начальник отдела реализации 
государственной политики в сфере 
общего образования регионального 
минобразования Наталья 

Сокольская.
Напомним, что 

в Свердловской области 
работают 183 пункта проведения 
экзамена. Все ППЭ оснащены 
камерами видеонаблюдения., 
автоматизированными рабочими 
местами, принтерами, сканерами, 
расходными материалами. 

Тепло без перебоев
На Среднем Урале началась подготовка к следующему отопительному сезону

Андрей МЕШАВКИН

Правительство Свердловской 
области по поручению 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА определило 
главные задачи по 
подготовке к отопительному 
сезону 2024/2025. Кабмин 
утвердил сроки проведения 
необходимых работ 
в жилищном фонде, 
на объектах социальной 
сферы, коммунального 
и электроэнергетического 
комплексов. Минувший 
отопительный сезон прошел 
без серьезных аварийных 
ситуаций, констатировали 
в министерстве энергетики 
и ЖКХ региона. 

Главам муниципалитетов 
до 16 сентября поручено вы-
полнить весь комплекс меро-
приятий по подготовке жилищ-
но-коммунального хозяйства 
к новому отопительному сезо-
ну. А именно – обеспечить про-
ведение модернизации и ре-
конструкции объектов комму-
нальной инфраструктуры, за-
мену ветхих коммунальных се-
тей. При взаимодействии с ор-
ганизациями, занимающимися 
управлением жилищного фон-
да, они должны проверить ис-
правность работы оборудова-
ния тепло-, водо- и электроснаб-
жения в жилых домах, а также 
совместно с ресурсоснабжаю-
щими организациями провести 
тренировки по взаимодействию 
персонала при ликвидации ава-
рийных ситуаций. Постоянный 
мониторинг выполнения за-
планированных работ ведет ми-
нистерство энергетики и ЖКХ 
Свердловской области.

Особое внимание будет на-
правлено на бесперебойное 
энергоснабжение социальных 
учреждений с круглосуточным 

пребыванием людей, а также 
объектов жизнеобеспечения. 
Они должны быть обеспечены 
запланированным количеством 
автономных резервных источ-
ников электроснабжения. 

– Хочу обратить внимание 
на важность поддержания не-
снижаемого уровня аварийных 
запасов. В большинстве случа-
ев именно это позволило мак-
симально оперативно обеспе-
чить локализацию инцидентов 
на коммунальных объектах и се-
тях, предотвратить развитие не-
благоприятных аварийных си-
туаций и организовать устой-
чивое снабжение ресурсами по-
требителей. Этот момент также 
важно учесть при подготовке к 
сезону 2024/2025 года, – расска-
зал министр энергетики и ЖКХ 
региона Николай Смирнов.

По его словам, отопитель-
ный сезон 2023/2024 года про-
шел без серьезных аварийных 
ситуаций. Устранением техно-
логических нарушений зани-
мались свыше тысячи аварий-
ных бригад, в составе которых – 
более пяти тысяч человек и око-
ло двух тысяч единиц техни-
ки. Запас материально-техни-
ческих ресурсов для ликвида-
ции аварийных ситуаций соста-
вил 104,5% от плановых показа-
телей.

В этом году большинство 
муниципалитетов планирова-
ли начать поэтапное отключе-
ние тепла с 15 мая, однако из-
за холодной погоды министер-
ство энергетики и ЖКХ регио-
на рекомендовало им перенести 
окончание отопительного сезо-
на на более поздние сроки. Так, 

Екатеринбург перенес срок от-
ключения батарей на 20 мая. На-
помним, по федеральным нор-
мам подача тепла прекращает-
ся после того, как в течение пя-
ти дней подряд среднесуточная 
температура воздуха превыша-
ет восемь градусов. В первую 
очередь уровень отопления сни-
жается в жилых домах, чуть поз-
же – в социальных учреждениях.

Всего на подготовку жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства Свердловской области 
к осенне-зимнему периоду в 
2023 году было направлено бо-
лее 7 млрд рублей. На эти сред-
ства проведены ремонт и заме-
на коммунальных и электриче-
ских сетей, сформирован запас 
топлива.

В муниципалитетах до 16 сентября предстоит обеспечить проведение модернизации коммунальных объектов 
и замену ветхих сетей
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Вчера на заседании 
правительства Свердловской 
области приняты изменения 
в порядок предоставления 
субсидий на подготовку 
и переподготовку специалистов 
для нужд отрасли. Теперь 
сельхозпредприятиям могут 
возместить до 90% затрат 
на обучение работников по ряду 
специальностей: тракторист-
машинист, животновод, 
оператор машинного доения, 
слесарь сельхозмашин 
и оборудования и другим.

– По поручению губернато-
ра Евгения Куйвашева мы рас-
ширили перечень направлений 
поддержки на подготовку и пе-
реподготовку специалистов для 
сельского хозяйства. Министер-

ство агропромышленного ком-
плекса и потребительского рын-
ка Свердловской области гото-
во возместить сельхозпредприя-
тиям до 30 тысяч рублей за каж-
дого обученного специалиста. В 
областном бюджете в 2024 году 
на эти цели предусмотрено 900 
тысяч рублей, – рассказала глава 
 минАПК Анна Кузнецова.

Господдержка важна товаро-
производителям, чтобы отрасль 
пополнялась квалифицирован-
ными кадрами. Работодатели мо-
гут возместить часть затрат на 
обучение своих сотрудников в 
федеральных государственных 
образовательных организациях, 
получив софинансирование из 
федерального бюджета. Кроме 
того, предприятия могут частич-
но возместить затраты, связан-

ные с оплатой труда и прожива-
нием сотрудников, которые ста-
ли студентами.

Напомним, ранее губерна-
тор Свердловской области Евге-
ний Куйвашев увеличил размер 
подъемных выплат для моло-
дых специалистов сельскохозяй-
ственных предприятий. Субси-
дии для специалистов с высшим 
образованием выросли на 100 
тысяч рублей, а для имеющих 
среднее профессиональное обра-
зование – на 50 тысяч рублей. По 
решению главы региона с 2024 
года размер субсидии станет 300 
тысяч рублей и 200 тысяч рублей 
соответственно.

Кроме того, в июне планиру-
ется заключить 15 соглашений с 
сельхозтоваропроизводителями 
на предоставление субсидий на 

строительство жилья. Это позво-
лит обеспечить жильем еще 19 
специалистов, работающих в ор-
ганизациях агропромышленно-
го комплекса в сельских терри-
ториях. Общий объем средств об-
ластного бюджета, выделенных 
в 2024 году для предоставления 
субсидии, составил 15 миллио-
нов рублей.

В целом на государственную 
поддержку агропромышленно-
го комплекса Свердловской об-
ласти в 2024 году предусмотре-
но почти 5 миллиардов рублей, в 
том числе 1,1 миллиарда рублей 
из федерального бюджета и 3,7 
миллиарда рублей из областно-
го бюджета. Государственная под-
держка предоставляется более 
чем по 20 направлениям.

све.рф 

Аграриев стимулируют учиться 
Свердловские сельхозпредприятия могут получить до 90% компенсации за обучение 

сотрудников редким профессиям

РЕГИОН
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Органы местного самоуправления играют 
важнейшую роль в повышении качества 
жизни граждан. На местах решаются 
самые актуальные для людей вопросы: 
тепло и безопасность в домах, чистота 
и порядок на улицах, качество дорог 
и работа транспорта, доступность школ 
и больниц.

Органы местного самоуправления играют 
важнейшую роль в повышении качества 
жизни граждан. На местах решаются 
самые актуальные для людей вопросы: 
тепло и безопасность в домах, чистота 
и порядок на улицах, качество дорог 
и работа транспорта, доступность школ 

ВРЕМЯ ШИРОКИХ ПЕРСПЕКТИВ

На вручении карты дружная семья присутствовала полным составом 

СВ
Е.

РФ

Владимир ПУТИН,
Президент России

Евгений КУЙВАШЕВ,
губернатор Свердловской области

В современной России на органы местного 
самоуправления возложена важная, 
ответственная миссия. От их эффективной, 
слаженной работы во многом зависят 
совершенствование социальной 
инфраструктуры наших городов, 
благоустройство сельских территорий, решение 
самых востребованных, повседневных проблем 
людей.
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Многодетная мама 
из Ревды Ольга ВАРТКЕ 
стала обладательницей 
юбилейной 500-тысячной 
единой социальной карты 
(ЕСК). Полумиллионную 
карту вручили председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области 
Людмила БАБУШКИНА 
и заместитель министра 
социальной политики региона 
Наталья ТРЕМБИЦКАЯ.

– С 2018 года мы работали 
над тем, чтобы развивать и при-
умножать количество выдан-
ных Единых социальных карт. 
Сейчас вышли на 500-тысяч-
ный результат. Нужно ускорять. 
Мы поставили перед собой за-
дачу добиться, чтобы к нача-
лу марта будущего года выдать 
уже миллион социальных карт. 
Думаю, с помощью всех участ-

ников процесса мы этого до-
стигнем, – поделилась Людми-
ла Бабушкина.

Сегодня правительство 
Свердловской области готовит 
нормативную базу, которая по-
зволит ЕСК стать единым элек-
тронным документом для жите-
лей Свердловской области, обе-
спечивающим получение мер 
социальной поддержки от посо-
бий до льготного проезда. 

– Цифровые технологии 
стали неотъемлемой частью 
нашей жизни. Единую соци-
альную карту в Свердловской 
области мы начали внедрять 
с 2018 года по инициативе гу-
бернатора Евгения Куйвашева. 
В 2023 году проект получил все-
российскую премию «ПРОФ-IT» 
в номинации «Народное при-
знание». Пункты выдачи карт 
работают в 89 муниципалите-
тах. Уральцы позитивно оце-

нивают возможности, кото-
рые она дает, – сказала Наталья 
Трембицкая.

Также единая социальная 
карта «Уралочка» в этом году бу-
дет дополнена новым сервисом 
«Волонтерство». Он позволит 
свердловчанам, зарегистриро-
ванным на портале DOBRO.RU и 
являющимся держателями кар-
ты «Уралочка», получать скидки 
и бонусы у компаний-партне-
ров ЕСК.

– Единую социальную кар-
ту я оформила в банке для полу-
чения детских пособий. А оказа-
лось, что вместе с ней получила 
много бонусов, кэшбэк от бан-
ка, скидки от проекта «Уралоч-
ка», от партнеров карты. Боль-
шое спасибо от всей нашей се-
мьи команде проекта, – подели-
лась Ольга Вартке. 

Юбилейная «Уралочка»
Единую социальную карту вручили маме с тремя детьми
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Проект чистой воды
В Среднеуральске обновляют систему водоснабжения

В Среднеуральском городском 
округе реализуется целый 
комплекс мер по обеспечению 
качественного водоснабжения 
и водоотведения. 
Масштабные работы начались 
еще с прошлого года. 
«Областная газета» подробно 
расскажет о мерах, принятых 
в муниципалитете. 

Артезианская скважина 

Специалисты ремонтной 
службы Среднеуральска вос-
становили артезианскую сква-
жину, которая не работала бо-
лее десяти лет. На эти цели бы-
ло потрачено порядка 3 млн 
рублей.

– Проблема с водоснабжени-
ем для Среднеуральска тради-
ционная, особенно когда при-
ходит жаркое лето, водозабор 
сразу увеличивался и воды про-
сто не хватало. Были дни, когда 
у  людей практически не было 
воды в домах. Чтобы разобрать-
ся с этой проблемой, было при-
нято несколько решений. На-
пример, мы реанимировали 
старую промышленную сква-
жину, здесь произошел залом 
трубы в результате обруше-
ния. Сейчас подключаем новые 
трансформаторы, как только 
работа завершится, приток во-
ды в накопительные баки зна-
чительно увеличится, – расска-
зал «ОГ» глава городского окру-
га Алексей Стасёнок.

В ходе работ ремонтни-
ки извлекли из скважины во-
доподъемные трубы и на-
сос, почистили стенки и про-
странство фильтровой части 
от отложений, провели опыт-
но-фильтрационные работы 
для определения водопроводи-
мости, заменили обсадные тру-
бы, чтобы обеспечить стабиль-
ность и безопасность стенок 
скважины. Проведенные рабо-
ты обеспечат бесперебойную 
поставку качественной питье-
вой воды всему населению 
Среднеуральска.

Кроме того, с прошлого го-
да в городском округе заклю-
чили контракт на реконструк-
цию самих накопительных ба-
ков. В результате проведенных 
работ их объем должен увели-
читься почти в 2,5 раза. В этом 
году планируется завершить 
подготовку проекта и провести 
экспертизу, чтобы уже в следу-
ющем году была возможность 
получить областную субсидию 
на проведение работ.

Водовод

Также в городе приступили 
к обновлению трубы холодно-
го водоснабжения на улице Ме-
таллистов. Специалисты до се-
редины лета заменят 1 300 по-
гонных метров. До ремонта во-
да подавалась по водопрово-
ду диаметром 40 сантиметров, 
его заменят на трубы диаме-
тром 63. Это должно в два раза 
увеличить пропускную способ-
ность. На работы потратят око-
ло 50 млн руб лей.

– Работы по улице 

Металлистов начались 

по рекомендации 

технических 

специалистов 

с учетом износа сетей. 

Кроме того, в этом 

году мы планируем 

заасфальтировать 

улицу, то есть сначала 

мы поменяем трубы, 

а после приступим 

к ремонту самой 

дороги, чтобы 

синхронизировать 

работы, 

– отметил глава Среднеуральска 
Алексей Стасёнок.

Также, для помощи сотруд-
никам экстренных служб при 
чрезвычайных ситуациях на но-
вом водоводе установят пожар-
ные гидранты, которых раньше 
не было.

Реконструкция очистных 
сооружений

Еще в апреле администра-
ция Среднеуральского ГО за-
ключила контракт с ДСК 
«Строймеханизация» на про-
ектирование и строительство 
очистных сооружений. Стои-
мость проекта составила более 
1 млрд 858 млн рублей, финан-
сируются работы из областно-
го бюджета. На строительную 
площадку подрядчик должен 
выйти в октябре этого года. 
Сдать объект планируется до 
конца апреля 2026 года.

– Проект реконструкции 
планировалось запустить при-
мерно в течение 10 лет, конеч-
но, сейчас сети находятся в не-
удовлетворительном состоя-
нии. Сейчас проводятся про-
ектно-изыскательские рабо-
ты, техническое обследование, 
после чего можно будет при-
ступить к реализации проек-
та. Без новых очистных невоз-
можно развитие Среднеураль-
ска, строительство жилья и со-
циальных объектов, потому 
что существующие сети не вы-
держат нагрузки, – поделился 
Алексей Стасёнок.

Контракт заключили с под-
рядчиком, который обязан вы-
полнить работы «под ключ», 
это гарантирует завершение 
строительства и решение мно-
голетнего городского вопроса.

К реконструкции водовода подрядчик приступил еще в начале мая
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Обновления  
к юбилею
Староуткинск станет еще комфортнее к 295-летию

В Староуткинске продолжается обустройство многофункциональной 
спортивной площадки рядом с культурно-досуговым центром. 
В прошлом году здесь уже установили современную хоккейную 
коробку, которая, по словам главы местной администрации Любови 
БУРУХИНОЙ, пользовалась большим спросом у детей и взрослых 
весь зимний сезон. Здесь также проходят тренировки у местной 
хоккейной команды.

Теперь рядом с хоккейной коробкой появились уличные спортивные 
тренажеры. Также здесь установили два теннисных стола. Кроме того, на 
хоккейной площадке для желающих поиграть в баскетбол смонтированы 
баскетбольные кольца.

– За то время, что прошло с момента установки тренажеров, жители 
уже успели оценить площадку, она пользуется спросом, особенно 
у молодежи. Появление новых спортивных объектов очень важно, в том 
числе для здоровья населения, – поделилась с «ОГ» глава городского 
округа Староуткинск Любовь Бурухина. 

Также в администрации поделились, что уже подготовлена смета 
проекта по обустройству вокруг корта беговой дорожки в асфальтовом 
покрытии. Здесь смогут не только заниматься бегом, но и другими 
активностями, например, кататься на роликах или самокатах. 

Проект удалось реализовать благодаря национальному проекту 
«Спорт – норма жизни», государственной региональной программе 
«Развитие физической культуры и спорта в Свердловской области», 
а также при поддержке депутата Законодательного Собрания 
Свердловской области Елены Чечуновой и благотворительной помощи 
одного из жителей Староуткинска.

Кроме того, к празднованию 295-летнего юбилея поселка в этом году 
возле культурно-досугового центра также будет установлена стационарная 
сцена длиной в 10 и шириной в 5 метров.

– Раньше у нас не было подобной сцены, для проведения культурно-
массовых мероприятий всегда приходилось заказывать так называемые 
«Ракушки». В этом году у нас появится своя красивая стационарная сцена, – 
отметила Любовь Бурухина.

ПАРК К ЮБИЛЕЮ

Еще одним подарком муниципалитету к юбилейной дате станет 
обустройство общественной территории мини-парк «Центральный». 
Стоимость контракта на проведение работ составила порядка 22,5 млн 
рублей.

На территории парка предусмотрена спортивная зона с воркаутом, 
детская игровая зона, а также зона отдыха с лавочками и беседкой. Также 
на благоустраиваемой территории оборудуют зону с парковочными 
местами для автомобилей. Открытие мини-парка планируется в день 
празднования 295-летия поселка – 27 июля.

Теперь любой желающий может поиграть в баскетбол 
на многофункциональной спортивной площадке у КДЦ ГО Староуткинск
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Активность горожан дает результаты
В Ивдельском городском 
округе подвели итоги 
голосования по выбору 
общественных территорий, 
которые будут благоустроены 
в последующие годы. Работы 
пройдут в рамках нацпроекта 
«Жилье и городская среда» 
программы «Формирование 
комфортной городской среды», 
инициированного Президентом 
России Владимиром ПУТИНЫМ.

Как сообщает местное изда-
ние «Северная звезда», победите-
лем рейтингового голосования 
признана общественная терри-
тория, прилегающая к городско-
му ДК «Химик». За проект мест-
ные жители отдали 2 947 голо-
сов. Это 56,2 % от общего количе-
ства голосов. В общей сложности 
за объекты благоустройства в му-
ниципалитете проголосовали 
более 5,2 тысячи жителей.

– В прошлом году было от-
дано порядка 4,6 тысячи голо-
сов, то есть показатель увеличи-
вается. И судя по процессу голо-

сования, людям интересно уча-
стие в программе, жители про-
являют инициативу, чтобы тер-
ритория, где они живут, стано-

вилась все лучше. Мы участву-
ем в голосовании каждый год, в 
этом году будет завершена реа-
лизация третьего проекта. Пла-
нов еще очень много, регуляр-
но на встречах с жителями по-
лучаю новые предложения по 
благо устройству территорий, 
поэтому мы однозначно будем 
продолжать участвовать в про-
грамме, – поделился с «ОГ» гла-
ва Ивдельского городского окру-
га Владимир Михель.

На выбранной территории 
планируется обустройство пар-
ковки для использования гостя-
ми ДК «Химик», а также жите-
лями многоквартирных домов. 
Здесь будет также оборудована 
спортивная зона, включающая 
в себя скейтпарк и аллею здоро-
вья с установленными вдоль нее 
уличными тренажерами. Будет 
предусмотрена и тропиночная 
сеть с установкой скамеек и урн, 

а также современных светильни-
ков уличного освещения.

Кроме того, на прилегающей 
к Дому культуры территории 
планируется возвести арт-объ-
ект, а каким он будет, ивдельча-
нам предстоит выбрать в тече-
ние летних месяцев, предложить 
идею можно на официальной 
странице администрации ГО.

В следующем году муниципа-
литет будет реализовывать про-
ект по благоустройству улицы 
Коммунальной в микрорайоне 
Ивдель-3. В рамках работ плани-
руется расширить детскую пло-
щадку, построенную в 2020  го-
ду, и наполнить ее новыми  
МАФами. В парке, расположен-
ном здесь же, появятся пешеход-
ные дорожки, скамейки, урны, 
уличное освещение. Также пла-
нируется оборудовать на этой 
территории велодорожки.

В этом году в Ивдельском городском округе в рамках второго этапа проекта 
ФКГС завершается благоустройство улицы Пушкина, первый этап которого 
прошел в прошлом году 

П
РЕ

СС
-С

ЛУ
Ж

БА
 А

Д
М

И
Н

И
СТ

РА
Ц

И
И

 И
ВД

ЕЛ
ЬС

КО
ГО

 ГО

Вторая жизнь 
яблоневого сада
В Карпинске возродят важное для жителей общественное пространство

В Карпинске за благоустройство 
городской площади 
и прилегающего к ней 
яблоневого сада проголосовали 
более 8 тысяч человек, проект 
стал победителем. Всего 
в рейтинговом голосовании 
по выбору общественных 
территорий, которые будут 
благоустроены в 2025 году, 
в городском округе приняло 
участие более 8,8 тысячи 
жителей муниципалитета.

Сам яблоневый сад в свое вре-
мя посадили местные ветераны, 
помощь в этом им оказали и дру-
гие жители Карпинска, поэто-
му территория является важным 
объектом для населения муни-
ципалитета.

– Жители очень рады, что 
у  нас будет возможность приве-
сти яблоневый сад в хорошее со-
стояние, соответствующее совре-
менным требованиям комфорт-

ной городской среды. Мы уже 
благоустраивали территории 
в  рамках программы в северной 
и южной частях города, там поя-
вились прекрасные рекреацион-
ные зоны, где люди могут отдох-
нуть, заняться спортом. Теперь и 
в центре города может появить-
ся такое место. Сама площадь то-
же требует внимания, это одно из 
популярных мест у наших жите-
лей. В центре площади находит-
ся Дворец культуры – можно ска-
зать, жемчужина города. Недавно 
в нем проводили капитальный 
ремонт, теперь мы хотим ком-
плексно преобразить эту терри-
торию, – поделился с «ОГ» гла-
ва городского округа Карпинск 
 Андрей Клопов. 

Планируется выполнение 
следующих видов работ и эле-
ментов благоустройства: покры-
тие поверхности, наружное осве-
щение, установка скамеек и урн, 
устройство ступеней на перепа-

дах рельефа, развитие дорож-
но-тропиночной сети, обеспече-
ние условий доступности для ин-
валидов и других маломобиль-
ных групп населения, озелене-
ние территории, установка ма-
лых архитектурных форм. 

В этом году в муниципали-
тете также реализуется проект 
в рамках программы ФКГС. Цена 
контракта на комплексное бла-
гоустройство общественной тер-
ритории улицы Серова вбли-
зи автовокзала составила около 
13,8 млн рублей.

На территории оборудуют 
наружное освещение, обустроят 
автомобильную парковку, уста-
новят скамейки и урны, а также 
торговые ларьки. Будут обеспече-
ны условия доступности для ма-
ломобильных граждан. Подряд-
чик уже приступил к работам. За-
вершить проект планируется до 
октября этого года.

Проект благоустройства городской площади с яблоневым садом победил с подавляющим большинством голосов
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Здесь снова зашумит 
кедровый лес
Сотрудники верхотурской газеты вместе с лесничеством 
и волонтерами высадили саженцы деревьев

Редакция верхотурской газеты «Новая жизнь» еще в прошлом году 
загорелась идеей высадить новый кедровник, которую несколько 
лет назад подсказал один из читателей Владимир ДЬЯЧЕНКО. 
Инициативу поддержало местное лесничество, и в конце мая состоялась 
экологическая акция. В четырех километрах от города, на месте вырубок, 
собрались около 70 человек. Кедровник заложили неравнодушные 
жители Верхотурья и даже Екатеринбурга и Краснотурьинска. 

Добровольцы высадили тысячу кедров и тысячу елей. Общая площадь 
работ – почти два гектара. Ель имеет очень устойчивую корневую систему, 
помогает расти кедрам, защищая их от ветровалов. Теперь у Верхотурья 
появятся новые «зеленые легкие».

Решение всех организационных вопросов: обеспечение саженцами, 
инструментом – сажальными мечами Колесова – взяло на себя лесничество.  
Весь коллектив организации – 16 человек – также провел инструктаж 
по высадке саженцев для добровольцев: учителей и сотрудников средней 
школы №46, гимназистов. Адвокат Татьяна Кобисская тоже приехала 
на высадку прямо из Екатеринбурга: «Хочу садить кедры!»  Решили 
присоединиться к экоакции и жительницы Краснотурьинска.

Работники лесничества, разумеется, были рады, что у них такая большая 
команда помощников.  «Садить здесь удобно. Ровная подготовленная 
почва, – говорит директор лесничества Александр Мелехин. –  Следующий 
этап – агроуход. Два раза в течение лета нужно будет прополоть эти 
посадки». Чтобы и дальше заботиться о новом лесе, тоже понадобится 
помощь добровольцев, поэтому редакция газеты уже объявила запись.

Когда работы подошли к концу, всех эковолонтеров ждала полевая 
кухня: участников накормили вкуснейшей гречневой кашей с тушенкой 
и напоили чаем. Такой вклад в общее дело внесли сотрудники верхотурского 
филиала механического техникума. В редакции между тем решили, что 
в следующем году при поддержке лесничества и добровольцев продолжим 
садить кедры. Для благородной цели уже отведена площадь в четыре 
гектара.  

Помогать в посадке саженцев кедровника и ели приезжали даже 
жители других городов
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В Качканарском пруду пополнение
В водоем запустили 2,5 млн мальков

В Качканарский пруд 
запустили мальков впервые  
за 18 лет. Зарыбление  
было необходимо  
для восстановления 
популяции. 

Добровольцы местной при
родоохранной организации вы
пустили в границах рыбовод
ного участка 2,5 млн личинок 
рыб (2 млн – рипус, 500 тысяч – 

сиг), которые были доставлены 
в город из Кыштымского ры
боводного хозяйства Челябин
ской области.

Стоимость работ по зарыб
лению составила 1 млн рублей, 
включая дорожные расходы. 
Финансовую поддержку ока
зал благотворительный фонд 
 «ЕВРАЗ Урал», а помощь в орга
низации и проведении эколо
гического мероприятия взяла 

на себя администрация Качка
нарского ГО.

По словам председателя 
природоохранной организа
ции Геннадия Русских, зары
бление – это не одноразовая ак
ция. Проводить данное меро
приятие планируется несколь
ко лет подряд. Общее количе
ство личинок, выпущенных в 
пруд, должно составить 10 млн. 
Чтобы зарыбление привело к 

желаемому результату, органи
зовано искусственное выращи
вание кормовой базы, а имен
но планктона, для его дальней
шего запуска в рыбоводный 
участок.

Отмечается, что в послед
ний раз зарыбление в Ниж
неКачканарском водохранили
ще проводилось еще в 2006 го
ду. Рипус, который до сих пор 
вылавливают не только мест

ные рыбаки, но и гости города, – 
результат того самого зарыбле
ния. Однако изза нарушений 
правил рыбной ловли число 
особей теперь недостаточно, 
чтобы воспроизводить необхо
димое для продолжения рода 
количество потомства. К тако
му мнению пришли специали
сты научноисследовательского 
института «УралНИРО».

Комплексное 
решение
В Серове строят сразу четыре многоквартирных дома

Администрация Серовского 
городского округа 
ведет строгий контроль 
за выполнением работ 
по проектам, реализующимся 
в муниципалитете. Особое 
внимание в этом году 
уделяется строительству 
пятиэтажного жилого 
дома на 116 квартир 
на улице Ленина, 207. 
Реализация проекта 
началась еще в январе этого 
года. Также отмечается, 
что возобновлены работы 
по строительству домов 
по улицам Короленко 
и Демократов. В общей 
сложности в Серове, как 
сообщает глава городского 
округа, впервые за много лет 
одновременно возводится 
4 жилых многоквартирных 
дома. За исполнением всех 
работ лично следит глава 
Серовского городского округа 
Василий СИЗИКОВ.

Часть квартир в новом до
ме на Ленина будет отдана де
тямсиротам, также несколь
ко квартир разных площадей 
(от 30 до 56 кв. м), предназна
чены для расселения жителей 
из ветхого аварийного жилья 
в рамках реализации регио
нальной программы по пере
селению граждан из аварий
ного жилья, признанного та
ковым до 1 января 2017 года. 
Остальные квартиры планиру
ется распределить среди льгот
ных категорий жителей Серов
ского округа.

Сейчас строители закан
чивают 34 этажи и переходят 
к пятому. Проводится монтаж 
электрики и отопительной си
стемы, приступили к устрой
ству вентилируемого фасада. 
Администрация муниципали
тета уже ведет поиски подряд
чика для проведения работ по 
инженерному обеспечению – 
за летний период необходимо 

подключить дом к тепло и во
доснабжению, водоотведению. 

К о м п а н и я  з а с т р о й щ и к 
«Жилстрой», по словам мест
ной администрации, име
ет опыт строительства каче
ственного жилья, и все работы 
на объекте выполняются стро
го по графику. Подрядчик при
держивается сроков, планиру
ется, что дом будет сдан до кон
ца 2024 года.

Кроме того, на улице Совет
ской продолжается ремонт до
роги, подрядчик укладывает вто
рой слой асфальта. Работы ведут
ся и по улице Центральной. При
ступили к реконструкции улицы 
Луначарского. Всего в этом году в 
муниципалитете предстоит от
ремонтировать девять участков 
дорог общей протяженностью 
более 11 километров. Отмечает
ся, что следующими начнут об
новлять участки дорог по ули
цам Нахабина и Седова.

Подрядчик уже завершает строительство 3-4 этажей в многоквартирном доме по улице Ленина 
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Больницы укрепят кадрами 

Карпинской школе выделили финансирование  
на оборудование медкласса

В целях ранней профориентации в регионе реализуется проект 
«Медицинские классы в Свердловской области», который был разработан 
по инициативе губернатора Евгения КУЙВАШЕВА в рамках комплексной 
программы по обеспечению медицинских организаций региона 
квалифицированными кадрами на 2023 – 2025 годы.

В Карпинске медицинский класс действует в школе № 5, он был создан 
по инициативе главы городского округа Андрея Клопова. Пока что это 
единственная такая школа в муниципалитете. В этом году учебное заведение 
вошло в программу развития профориентационных классов по результатам 
конкурсного отбора и получит региональную субсидию на оснащение 
медицинского класса в размере 9 миллионов рублей. В администрации 
отмечают, что для дооборудования медкласса также будут выделены средства 
из местного бюджета.

–  Я думаю, в результате мы должны получить качественно оборудованное 
учебное пространство, которое позволит нам на ранних стадиях проводить 
профориентацию, чтобы в будущем ребята выбирали медицину в качестве 
специальности. Мы видим, что сейчас достаточно большой дефицит кадров, 
поэтому направление работы очень востребованное. Уже сейчас дети 
с удовольствием посещают медкласс, – рассказал «ОГ» глава Карпинска Андрей 
Клопов.

Кроме того, уже сейчас обсуждается возможность появления медицинского 
класса еще в одной школе муниципалитета в следующем учебном году. 

Между тем старшеклассники уже познают основы медицины. Как 
пишет местное издание «Карпинск.Инфо», практические занятия для ребят 
из медицинского класса проходят в Карпинской центральной городской 
больнице. Главный врач ЦГБ Евгений Штах поддержал создание медкласса, 
и весь год будущие медики посещают подразделения больницы. 

Так, в апреле ребята побывали в бактериологической лаборатории, занятие 
провела Татьяна Королёва, заведующая бактериологической лабораторией. 
Будущие медики знакомились с оснащением и оборудованием лаборатории, 
методами микробиологических исследований.

В мае учащиеся медицинского класса были приглашены на День открытых 
дверей в Уральский государственный медицинский университет. Будущие 
абитуриенты побывали на кафедре нормальной анатомии человека, где для них 
организовали экскурсию по анатомическому музею. Кроме того, на кафедре 
топографической анатомии и оперативной хирургии преподаватель провел 
для школьников практический урок, во время которого продемонстрировал 
технику пункции лучезапястного сустава.

Практические занятия для учеников медицинского класса в Карпинской 
ЦГБ организовывались в течение всего учебного года
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Выходные на драйве 
В Свердловской области стартует первый мотофестиваль «Движение» 

Наталья ШАДРИНА 

В Екатеринбурге и Верхней 
Пышме 8 и 9 июня впервые 
пройдет мотофестиваль 
«Движение». Он объединит 
сразу несколько программ: 
спорт и мотошоу, кино 
и литературу, гастрофестивали 
и большую музыкальную 
афишу. Всего в проекте будет 
задействовано порядка 
30 площадок, где каждый 
сможет найти мероприятие 
по своим интересам - 
от литературного казино 
до музыкального БелАЗа. Самые 
яркие события – в обзоре «ОГ». 

– При подготовке концепции 
фестиваля «Движение» мы опи-
рались на мировой опыт про-
ведения подобных мероприя-
тий. Самые классные фестива-
ли проходят в географических 
точках пересечения. В России та-
кой точкой пересечения явля-
ется Екатеринбург. Нам захоте-
лось зародить традицию, при-
влечь мотопутешественников с 
запада и востока страны, – гово-
рит сопредседатель оргкомите-
та фестиваля «Движение», пред-
седатель ассоциации «Федера-
ция свободных байкеров» Вла-
димир Кашкин.

Начнется фестиваль 8 июня 
с 9:00 – в центре Екатеринбурга 
в течение всего дня можно будет 
посмотреть мотошоу: показа-
тельные выступления профес-
сиональных спортсменов в дис-
циплинах эндуро, джимхана и 
стантрайдинг. В 10:00 (в Верхней 
Пышме), в 13:00 (в Екатеринбур-
ге) – старт мотопарадов. А с 12:00 
до 22:00 – на набережной Город-
ского пруда в столице Урала бу-
дет работать выставка мотоци-
клов, где производители и дис-
трибьюторы покажут новей-
шие модели мототехники. 

В блоке «Движение куль-
туры» екатеринбуржцев и го-
стей города приглашают на фе-
стиваль «Литоцикл» (с 12:00 

до 18:00, парк стадиона «Дина-
мо»), посвященный мотопуте-
шествиям и Уралу. В програм-
ме встречи с писателями: Сер-
геем Носовым, Константином 
Аникиным, Алексеем Сальнико-
вым, Дарьей Бобылевой, Шами-
лем Идиатуллиным и другими. 
А кроме того, косплей-шоу, от-
крытый подкаст про хорошие и 
плохие книги и книжная ярмар-
ка. В павильоне под названием 
«Дед Слышко» 8 июня с 12:00 до 
13:00 состоится награждение по-
бедителей всероссийской лите-
ратурно-критической премии 
«Неистовый Виссарион». Здесь 
же с 16:00 до 17:00 писатель Ро-
ман Сенчин и драматург Яросла-
ва Пулинович расскажут, как до-
биться литературного успеха. 9 
июня программа в этом пави-
льоне будет полностью посвя-
щена Павлу Бажову, 145-летие 
со дня рождения которого в этом 
году отмечают в нашей области. 
Здесь пройдут краевед-шоу, пре-
зентация уральских комиксов, 
показ анимации и даже литера-
турное казино. 

Также в рамках фестиваля из 
Екатеринбурга в Верхнюю Пыш-
му и обратно будет курсировать 
«ПоДВИЖной состав» – музы-
кально-литературный трамвай 
(маршрут «Трамвай 333»). Сто-
имость билета – та же, но у пас-
сажиров будет возможность по-
слушать разные музыкальные 
коллективы, которые сыграют и 
блюз, и фолк, и бард-рок. Вагоно-
ведущий – поэт Сергей Ивкин. 

В Музее андеграунда (Ека-
теринбург) 8 и 9 июня с 12:00 
до 18:00 будет идти фестиваль 
«Урал. Кино. Движение». В афи-
ше: «Папаша в бегах», «Ураль-
ский Париж», «Иваново счастье» 
и фильм «Байки земли Ураль-
ской», в основу которого легли 
съемки байк-рок-пробега о Само-
цветном кольце Урала, главный в 
кадре – Владимир Шахрин. 

Кстати, музыки на фестива-
ле «Движение» тоже будет мно-
го. Так, 8 июня в Верхней Пыш-

ме с 10:00 до 23:00 должны вы-
ступить группы OTYKEN, «Ун-
дервуд», EAZY DIZZY, «Комната 
60», DJ 4MAL и DJ WIDE. Причем 
впервые в истории сцена будет 
расположена на самом большом 
в мире БелАЗе.

В Екатеринбурге 8 июня 
на главной сцене фестиваля –   
«Капсуле времени» – в Истори-
ческом сквере выступят (с 14:00 
до 22:00): L’ONE, Uma2rman, Па-
пин Олимпос, OTYKEN, Ундервуд, 
EAZY DIZZY, Bob and the Monsters, 
Blues bastards, диджей Fantastic 
Fresh. На сцене уральских музы-
кантов – на улице Вайнера, под 
медиаэкраном – споют коман-
ды, отобранные из более чем сот-
ни заявившихся. Решение при-
нимал музыкант, лидер группы 
Blues Doctors Владимир Демья-
нов, так что отличный концерт 
гостям фестиваля обеспечен.   

Там же, на Вайнера, с 12:00 до 
21:00 будет проходить открытый 
шахматный турнир среди горо-
жан под блюзовые группы, а так-
же сеанс одновременной игры с 
известным гроссмейстером. 

9 июня в Верхней Пышме с 
10:00 до 20:00, опять же на БелАЗе, 
выступят: «Обе Две», Bob and the 
monsters, «Каникулы», Kickin’ Jass 
Orchestra и DJ WIDE. 

В Екатеринбурге во второй 
день фестиваля можно будет ус-
лышать Уральский молодежный 
симфонический оркестр, Blues 
Doctors, «Круиз», «Чапаев», Дарью 
Янину, Uma2rman – сцена «Капсу-
ла времени», с 14:00 до 21:30. 

И как же такой брутальный 
фестиваль без хорошей, вкус-
ной еды? Эту потребность орга-
низаторы тоже закроют лихо: 
на «Движении» будут работать 
фудкорты, проведут гастрофе-
стиваль и фестиваль фудтраков. 
9 июня в Екатеринбурге также 
пройдет серия кулинарных ма-
стер-классов от лучших шеф-по-
варов России – Эдуарда Погосова, 
Дмитрия Мещерякова, Татьяны 
Травниковой и других. 
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Вчера в столице Урала у Храма-на-Крови состоялся поэтический 
марафон, на котором участники смогли прочитать любимые стихи 
Александра Сергеевича ПУШКИНА. Мероприятие было приурочено 
к 225-летию со дня рождения великого русского поэта. Акцию 
поддержали в том числе известные артисты театра и кино Виктор 
ДОБРОНРАВОВ (на фото) и Сергей УГРЮМОВ. 

Также в марафоне приняли участие Уполномоченный по правам 
человека в Свердловской области Татьяна МЕРЗЛЯКОВА, первый 
заместитель руководителя аппарата губернатора Свердловской 
области и правительства Свердловской области Вадим ДУБИЧЕВ 
и другие. Музыкально поддержал проект ансамбль народных 
инструментов «Изумруд». 

Отметим, что актеры Виктор Добронравов и Сергей Угрюмов 
посетили открытие выставки «Солнце русской карикатуры» в Музее 
карикатуры (ул. Бажова, 55).

ПУШКИНСКИЙ ДЕНЬ

На фортепианный марафон 
в Екатеринбург приедет пианистка 
с мировым именем 
11 июня в Екатеринбурге состоится юбилейный Х Фортепианный 
марафон. Лучшие произведения русских композиторов будут 
звучать на площадке Уральского филиала Государственного 
музея изобразительных искусств имени А.С. Пушкина по адресу: 
ул. Добролюбова, 19а. В финале мероприятия ценителей музыки ждет 
подарок – полуторачасовой бесплатный сольный концерт известной 
пианистки Валентины ЛИСИЦЫ.

За 10 лет Фортепианный марафон прочно вошел в культурную жизнь 
уральской столицы. Каждый год он привлекает большое количество 
зрителей и исполнителей. Послушать живую музыку на улице собираются 
целыми семьями. Родители с детьми дополнительно могут принять участие 
во множестве бесплатных мастер-классов и других детских активностей. 
Отдельная радость для больших и маленьких художников – уникальная 
возможность собственноручно расписать самое настоящее пианино и тем 
самым подарить ему новую жизнь.

В прошлые годы фортепианный нон-стоп, организатором которого 
традиционно выступает Детская филармония, становился рекордным 
по протяженности звучания музыки и по количеству участников, ведь 
сыграть на марафоне может любой желающий: как профессионал, так 
и любитель.

Особые подарки Фортепианного марафона этого года – выступления 
одного из лучших джазменов Екатеринбурга, музыканта-виртуоза, резидента 
екатеринбургского джаз-клуба EverJazz Антона Зубарева и его джаз-бэнда, 
а также участников другого значимого проекта – «Музыкальной террасы» 
на крыше Свердловской детской филармонии.

Подробности о том, как стать участником марафона, можно узнать 
на сайте Свердловской детской филармонии.

Надежда ВЕРШИНИНА 
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Открытое акционерное общество «Российские 
железные дороги» в лице Свердловской железной 
дороги – филиала ОАО «РЖД», проводит аукцион 
№ 24/4455/П/А/Э/СВЕРД на право заключения 
договора купли-продажи:  земельный участок пло-
щадью 25 798 +/- 63 кв. м с кадастровым номером 
59:21:0180001:1, по адресу: Пермский край, Кара-
гайский р-н, п/ст Площадка 1358-й км. 

Торговая процедура является: открытой по соста-
ву участников, электронной, открытой по форме 
подачи предложения о цене, проводится методом 
пошагового повышения начальной цены. 

Сроки проведения процедур (по московскому 
времени): 

Дата и время начала подачи заявок  «11» апреля 
2024 г. 12:00. 

Дата и время окончания подачи заявок  «17» июня 
2024 г.  08:00. 

Дата и время рассмотрения заявок «21» июня 
2024 г. 08:00. 

Дата и время начала проведения торгов «26» 
июня 2024 г. 08:00. 

Дата и время подведения итогов торгов «26» июня 
2024 г. 13:00. 

Заявки на участие в торгах подаются посредством 
электронной торговой площадки «РТС-тендер», рас-
положенной по адресу rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная торговая 
площадка «РТС-тендер», расположенная по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет. 

Получить подробную информацию о порядке за-
ключения договора можно, позвонив заказчику по 
телефону 8 (343) 358 57 36 либо направив запрос 
в электронной форме через сайт ЭТП.

Б
 

РЕМОНТ 
• стиральных машин 
• посудомоечных машин 
• холодильников 
• электроплит 
• духовых шкафов
• водонагревателей 
• телевизоров 
• кофемашин 
• микроволновых печей 
• пылесосов 
• кондиционеров 
• Мастер на час 

(мелкий ремонт по дому, сборка мебели, сантехработы, 

электромонтажные работы)

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.
Выезд бесплатный. Приедем через час. ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта

Тел.: 8 (343) 382-12-33
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В легкой атлетике спорта слепых спортсмены 
прибегают к помощи гида, который 
сопровождает их на дистанции

КОММЕНТАРИИ

Тарек СОУЕИ,
технический делегат Всемирной 
Паралимпийской легкой атлетики, вице-
президент Азиатского паралимпийского 
комитета (ОАЭ): 

– Соревнования прекрасно 
организованы, хотелось бы 
поблагодарить местные власти, 
правительство Свердловской 
области. Стадион «Калининец» 
полностью адаптирован для 
проведения соревнований 
по паратлетике, я был 
техническим делегатом на 
многих аренах, поэтому 
знаю, о чем говорю. Этот 
стадион может принимать 
соревнования и более 
высокого уровня – чемпионаты 
Европы и мира. Надеюсь, это 
когда-нибудь произойдет.

Антон КУЛЯТИН, 
паралимпийский чемпион 
Токио–2020 по легкой атлетике 
спорта слепых:

– На третий день 
соревнований, конечно, 
бежалось уже не так легко, 
все-таки накопилась усталость. 
Соревнования проходят на 
высочайшем уровне, всем 
организаторам большое 
спасибо. Стадион «Калининец» – 
точно лучший в стране, я здесь 
выступаю второй раз. Я выступал 
на многих международных аренах 
и точно могу сказать, что он им 
ничем не уступает.

Через «Калининец» – 
в Париж

Данил ПАЛИВОДА

С 4 по 6 июня 
легкоатлетический комплекс 
«Калининец» в Екатеринбурге 
стал местом притяжения 
сильнейших параатлетов 
страны. Впервые в истории 
в столице Урала прошли 
соревнования среди 
сильнейших спортсменов 
страны по спорту лиц 
с поражением опорно-
двигательного аппарата, 
спорту слепых, спорту 
лиц с интеллектуальными 
нарушениями – Кубок 
чемпионов. Турнир включен 
в календарь Всемирной 
Паралимпийской легкой 
атлетики.

Кубок чемпионов – действи-
тельно уникальный турнир. Он 
включил в себя соревнования 
сразу трех федераций, в соревно-
ваниях приняли участие спорт-
смены, представляющие более 
40 субъектов Российской Феде-
рации. Несмотря на то что в тур-
нире принимали участие только 
отечественные спортсмены, тур-
нир носил международный ста-
тус и был для некоторых пара-
атлетов последней возможно-
стью отобраться на Паралимпий-
ские игры в Париж – очки за Ку-
бок чемпионов начислялись в 
мировой рейтинг. Поэтому и уро-
вень соревнований был очень 
высокий, в них принимали уча-
стие сильнейшие спортсмены 
страны. Оценивать турнир при-
ехал технический делегат Все-

мирной Паралимпийской лег-
кой атлетики, вице-президент 
Азиатского паралимпийского ко-
митета (ОАЭ) Тарек Соуеи.

Зрители могли увидеть вы-
ступление многократных чемпи-
онов Европы и мира, победите-
лей Паралимпийских игр. Поэто-
му неудивительно, что за три со-
ревновательных дня были поби-
ты несколько рекордов Европы 
и мира. Комплекты медалей бы-
ли разыграны в беговых и техни-
ческих видах программы: 100 ме-
тров, 200 метров, 400 метров, 800 
метров, 1 500 метров, 5 000 ме-
тров, прыжки в длину, метание 
диска, метание копья, толкание 
ядра.

Турнир в Екатеринбурге стал 
для некоторых частью отбора на 
Паралимпийские игры, а для не-
которых – частью подготовки к 
Играм. Напомним, что Игры в 
Париже состоятся с 28 августа по 
8 сентября.

– Соревнования уникальные, 
мы в таком формате их еще ни-
когда не проводили – задействуя 
сразу три федерации. Мы при-
гласили технического делегата, 
выполнили все необходимые 
условия. У нас очень хорошие 
традиции, данные соревнова-
ния проходят после чемпиона-
та мира, и Кубок чемпионов – от-
личная возможность для нас до-
брать квоты на Игры. Думаю, по-
рядка 40 атлетов из нашей стра-
ны выступят в Париже, – расска-
зал генеральный секретарь Па-
ралимпийского комитета Рос-
сии Андрей Строкин.

В Екатеринбурге прошли соревнования по параатлетике 
с отбором на Паралимпийские игры


